

Polsek Jatiluhur Berikan Binluh Harkamtibmas Kepada Pemuda Agar Tingkatkan Kreatifitas Dan Cegah Kenakalan Remaja

Jatiluhur - JATILUHUR.SELARASNEWS.COM

Mar 14, 2024 - 17:44





PURWAKARTA,- Polsek Jatiluhur, Polres Purwakarta, Polda Jabar melaksanakan kegiatan Sambang warga pada malam hari untuk memberikan binluh maupun sosialisasi Harkamtibas kepada masyarakat dan pemuda di sepanjang jalur Jl. Pramuka yang ditemuinya secara Door To Door System (DDS). Selasa,(12/3).

Patroli menuju tempat yang dikunjunginya untuk berikan Binluh kepada pemuda agar mengembangkan bakat dan kreatifitasnya dengan menjauhi narkoba dan melarang ikut Geng motor.

Tak hanya itu, personel menghimbau agar warga antisipasi kejahatan Pecah Kaca & Tawuran Pelajar, serta dapat berperan aktif atau bekerja sama dengan Bhabinkamtibmas dalam hal menjaga keamanan dan ketertiban di Desa sehingga terciptanya situasi yang kondusif. Dan Kegiatan DDS Ini Berjalan Dengan Baik, Aman Dan Lancar.

Kegiatan ini juga Bertujuan untuk mendengarkan keluh kesah atau permasalahan yang dirasakan masyarakat sehingga bisa bersama-sama untuk dicarikan jalan keluar.

Personil juga menghimbau kepada warga yang dikunjunginya apabila terjadi permasalahan atau tindak pidana di desa agar segera melaporkannya kepada pihak Polsek Jatiluhur atau Bhabinkamtibmas dan tidak main hakim sendiri.

Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Jatiluhur kompol Asep Rahman, S.AP., M.M mengatakan bahwa, kegiatan sambang dan dialogis di desa ini sebagai upaya mendekatkan diri kepada masyarakat juga memberikan pesan-pesan kamtibmas diantaranya menghimbau kepada masyarakat agar meningkatkan kewaspadaan guna mencegah terjadinya tindak kriminalitas.

“Bhabinkamtibmas Polsek Jatiluhur akan terus melakukan sambang dan dialogis dengan warga masyarakat serta menjalin komunikasi dan kerja sama dengan perangkat desa untuk mewujudkan kamtibmas yang aman,” ungkap Kapolsek.

Kegiatan DDS Sudah menjadi aktivitas rutin anggota Bhabinkamtibmas untuk saling berinteraksi sehingga terjalinnya kedekatan dengan aparat Desa, tokoh agama, tokoh masyarakat dan tokoh pemuda serta warga masyarakat Desa binaan.